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М О Й Г О Р О Д . Фото В. Лоскутова. 

Триумф молодых боксеров 
Совсем недавно в спортивных залах города Копейска стихли уда

ры гонга. Здесь закончились боксерские встречи юношей младшей 
и старшей возрастных категорий на первенство областного со
вета ДСО « Т р у д » . Юноши младшего возраста боролись за личное 
первенство. В этой подгруппе было представлено 11 номанд из Зла
тоуста, Копейска, Миасса, Магнитогорска, Коркино, Челябинска и 
других городов области. 

Чемпионом области в весе 4 6 килограммов стал магнитогорец 
Николай Рязанцев. Его земляк Александр Трихнинов ( 5 6 к г ) т а к ж е 
стал призером чемпионата области. Он признан наиболее технич
ным бойцом среди своих соперников. Это удостоверено специаль
ной грамотой, врученной ему судейской коллегией. 

Незаурядным можно считать дебют ученика 8-го класса 5 7 - й 
школы г. Магнитогорска Василия Татаркина . Боксом он занимается 
всего лишь два года, но за это время настолько успешно продви
нулся в мастерстве, что вошел в состав сборной Челябинской обла
сти и будет участвовать в первенстве Центрального совета ДСО 
« Т р у д » , которое начнется в сентябре в городе Махачкале. 

Наибольшее количество очков набрали во встречах и магнито
горские спортсмены Александр Катыннин ( 7 2 к г ) и Владимир 
Ануфриев ( 7 4 к г ) . Ануфриев т а к ж е включен в сборную области. 

Таким образом, из шести юных магнитогорских боксеров, участ
вующих в личных соревнованиях, пятеро вернулись в родной го
род чемпионами области. 

Менее успешными оназались результаты юных боксеров стар
шей возрастной группы, боровшихся за командные места в област
ном первенстве. 

Возможно исход этих встреч мог быть иным, если бы магнито-
горцы сумели выступить в полном составе: вместо 11 весовых 
категорий Магнитогорск представляли спортсмены лишь 8 ве
совых категорий. 

В итоге номанда юных боксеров Магнитогорского металлурги
ческого комбината заняла 3-е место. 

Однако несколько спортсменов нашей команды продемонстриро
вали отличный бокс. Боксер наилегчайшего веса второразрядник 
Александр Блохин, занимающийся в секции третий год, выиграл с 
большим преимуществом у трех перворазрядников. Это дало ему 
право и самому претендовать на первый спортивный разряд. На рин
ге этот способный спортсмен провел 2 7 боев. Из них только шесть 
закончились не в его пользу. В отличной форме выступил он и на 
областных соревнованиях. Судьи сошлись во мнении, что Блохин в 
своей весовой натогории по техническим данным лучший боксер 
области и, можно надеяться, в будущем сможет выступать на со
ревнованиях более высокого класса. 

Во втором среднем весе чемпионом области т а к ж е стал магни
тогорец — Анатолий Левашев. 

В заключение хочется выразить признательность тренеру юных 
бонсеров Виталию Максимовичу Галяндину, отлично подготовивше
му команду к ответственным соревнованиям. 

А. ШАМРАЙ, наш нештатный корреспондент. 

НА ПУТИ ВО ВЗРОСЛУЮ жизнь 
Н а д е ж д а Ивановна приеха

ла в наш город после оконча
ния Челябинско/о педагогиче
ского училища. В детском са 
ду № 15, куда она пришла ус
траиваться на работу, все так 
и ахнули: Совсем еще девчон
ка! 

С тех пор прошло больше 
десяти лет. Все это время 
Н а д е ж д а Ивановна прорабо
тала воспитательницей в том 
ж е детском саду. Сколько ре
бятишек прошло за это время 
через ее руки, сколько душев-^ 
ного тепла было отдано к а ж 
дому! 

Она работала всегда со 
старшими группами. Основная 
задача заключалась в том, 
чтобы подготовить детишек к 
школе. Как показало время, с 
этим Н а д е ж д а Ивановна П о -
липова всегда справлялась 
отлично. Ее питомцы обычно 
приходят в школу хорошо под
готовленными, умеющими чи
тать, писать, и, как правило, 
все они успешно учатся. 

Многие из ее воспитанников 
у ж е давно окончили школу, 
приобрели профессии и сейчас 
добросовестно трудятся на 
производстве. 

Очень теплыми бывают 
встречи Н а д е ж д ы Ивановны 
со своим бывшим воспитанни
ком Ю р и е м Алехновичем. Н е 
сколько лет назад он закончил 
техническое училище и одно
временно вечернюю школу. 
Сейчас Ю р а успешно учится в 
горнометаллургическом инсти
туте, О садике помнит, неред
ко заходит сюда, то просто 
так, то, чтобы помочь воспи
тателям оформить помещение 
к празднику. Л ю б и т Ю р и й ри
совать, а научился он этому 
здесь, в детском саду. С тех 
пор рисование стало его люби
мым занятием в свободное 
время. 

Всегда внимательна Н а д е ж 
да Ивановна к проявлению ка
ких-то хороших способностей у 
своих воспитанников. 

О д н а из них, А з а Киселева, 
очень любила «музицировать» 
на игрушечном пианино. Часто 
создавала она вокруг себя 
«аудиторию» — рассаживала 
кукол поудобнее и начинала 
играть. 

Подойдет Н а д е ж д а Иванов
на, остановится в сторонке и 
слушает. Как-то раз спросила: 

—< И кем ж е ты, Азочка, хо
чешь стать? 

Аза повернула к ней голову 
и, не убирая рук с клавиш, от
ветила: 

— Музыкальным работни
ком. 

Очень внимательно отнеслась 
Н а д е ж д а Ивановна к этой 
первой детской мечте, создала 
все условия, чтобы эта девочка 
как можно больше времени 
могла заниматься своим люби
мым делом. 

Пролетели годы. Аза окон
чила школу, поступила в му
зыкальное училище. И вот не
давно зашла она в детский сад 
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радостная, возбужденная: все 
позади, училище окончено. 

Вместе с ней порадовались и 
заведующая детского сада 
Людмила Дмитриевна Башлае-
ва, и воспитатели, но больше 
всех, конечно, Н а д е ж д а И в а 
новна. 

Вот так детский сад № 15 
становится родным для своих 
воспитанников. 

У ж е с самого раннего воз
раста заботятся здесь о рас
ширении кругозора ребятишек, 
готовят их к дальнейшей жиз
ни, выявляя наклонности, спо
собности каждого. 

Казалось бы, рано заводить 
с мальчишкой или девчонкой в 
5—6 лет разговор о будущей 
профессии, но здесь это всегда 
делают, и польза от этого, без
условно, есть. 

Ребятишки с малых лет на
чинают задумываться о жизни, 
о выборе профессии. 

— Кем ты хочешь стать, 
когда вырастешь? — спросит 
иногда Н а д е ж д а Ивановна ко
го-нибудь из мальчиков, 

— Космонавтом. 

А ты? 

— Летчиком. 

Послушает Н а д е ж д а И в а 
новна и скажет: 

— Почему все хотят быть 
космонавтами да летчиками? 
Разве мало на свете дру! их 
интересных профессий? 

И начинается беседа о ме
таллургах, учителях, строите
лях. 

А после бесед ребятишки, 
взявшись за руки, идут вместе 
со своей воспитательницей ку
да-нибудь на экскурсию зна
комиться с новой профессией. 
К а ж д а я экскурсия оставляет у 
ребят массу впечатлений, яв
ляется хорошей ступенькой на 
пути познания мира. 

Н о успехов в воспитании 
Н а д е ж д е Ивановне было бы 
невозможно добиться без по
мощи родителей. 

Как-то заметила воспита
тельница, что В а л я А . стала 
уносить из детского сада иг
рушки. Д л я Н а д е ж д ы Иванов
ны это было настоящим « Ч П » . 
Немедленно пошла она к ма
тери, рассказала ей все. О н и 
вместе стали внушать девочке, 
что так делать нехорошо. Д у р 
ная привычка была пресе
чена в самом начале. 

О б р а щ а ю т с я за помощью к 
ней и сами родители. Пришла 
однажды к Н а д е ж д е Ивановне 
мать Ирочки Мусифулиной: 

— Девочка совсем мне не 
помогает дома. 

Н а д е ж д а Ивановна побесе
довала с Ирочкой, узнала у 
матери, как та приучает дочь к 
труду. Оказалось, что задания 
порой даются трудновыполни
мые.,. 

Часто обращалась к Н а д е ж 
де Ивановне с вопросами о 
воспитании мать Тани М а е в -
ской. И воспитательница охот
но открывала ей все «секреты». 
Это, безусловно, сказалось на 
воспитании Тани. Результат 
теперь радует обоих: Таня от
лично окончила первый класс 
и всегда старается помогать 
матери. 

В этом году Н а д е ж д а И в а 
новна передает школе еще од
ну свою группу. Н а смену 
«выпускникам» в детский сад 
придут новые мальчишки и 
девчонки. И надо начинать все 
с начала.,. 

В. Т О М С К И Й . 

Молодые рабо. 
чие Владимир Бо
ярский и Георгий 
Мехтерин живут в 
третьем интернате. 
Они увлекаются 
ваянием. После 
трудовой смены их 
нередко можно 
увидеть в своей 
творческой мастер
ской. 

Фото 
В. Лоскутова , 

После тяжелой болезни скончал
ся Константин Федорович Ершов . 

В 1938 году шестнадцатилетним 
юношей он приехал в Магнито
горск и поступил в школу Ф З У . 

П о окончании учебы, с 1940 года 
и до последних дней своей жизни 
Константин Федорович работал на 
Магнитогорском металлургическом 
комбинате. Сначала фрезеровщи
ком, затем мастером-механиком в 
горном управлении. 

П о окончании индустриального 
техникума, с 1954 года работал 

мастером-механиком в мартенов
ском цехе № 1. 

Коммунист К. Ф. Е р ш о в отдавал 
все свои силы и знания обществен
ной работе. О н неоднократно из
бирался председателем профсоюз
ного цехового комитета и секре
тарем партийной организации 

.мартеновского цеха № 1. 

В коллективе сталеплавильщи
ков комбината Константин Федо
рович всегда пользовался боль
шим уважением. 

Память о дорогом друге и то
варище Константине Федоровиче 
Ершове надолго сохранится у 
всех, кто знал его. 

Г Р У П П А Т О В А Р И Щ Е Й . 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
(гостиница, 2-й этаж) . Теле
фоны 3-38-04, 3-47-04, 
3-31-33, 3-07-98. 

- 15 А В Г У С Т А - Т И Р А Ж 

П о государственному трехпро
центному внутреннему выигрыш
ному займу 1966 года ежегод
но проводятся 8 тиражей выиг
рышей. 

15 августа в Волгограде состо
ится очередной тираж этого зай
ма. 

В нем на один разряд разыгры
вается 9400 выигрышей от 40 до 
5000 рублей на о б щ у ю сумму — 
512560 рублей. 

Приобретайте облигации трех
процентного государственного вы
игрышного займа. 

С . М Е Р К У Р Ь Е В А , 
заведующая сберкассой. 

Редактор В. М. Ш У Р А Е В . 

Коллектив сектора подготов
ки кадров выражает глубокое 
соболезнование сотруднице сек
тора Ершовой О. В. и ее семье 
по поводу смерти мужа 
Е Р Ш О В А Константина Федо
ровича. 

Администрация, партийная, 
профсоюзная и комсомольская 
организации мартеновского це
ха № 1 скорбят по поводу 
преждевременной смерти мас
тера-механика, члена К П С С 
Е Р Ш О В А Константина Федо
ровича и выражают соболезно
вание семье и родственникам 
покойного. » 
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К. Ф. Ершов 
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Гладиолусы, малиновые и 
белоснежные кувшинки, оран , 
жевые лепестки лилий. 

Цветы дарят тем, кого лю
бят. Этот букет подарили гос
тю из далекой и близкой Б о л 
гарии Николаю Костадинову 

девушки из отдела технического 
контроля четвертого листопро
катного цеха , 

Николай не впервые приез
жает в Магнитку. 10 лет тому 
назад он не так свободно вла
дел русским языком. 

— Здорово! Громадно! 
М о щ ь ! — говорил он тогда, 
знакомясь с металлургическим 
комбинатом. А сейчас мы идем 
с ним по четвертому листопро
катному цеху, ' он радостно 
улыбается знакомым и охотно 
рассказывает о том, где и с 
кем он работал, кто помогал 
ему освоить профессию метал
лурга. 

В Магнитку Николай приехал 
с отцом и матерью. Родители 
Костадинова впервые в этом 
году побывали в нашей стра
не. Когда ехали из Москвы на 
Урал , мать Николая, глядя на 
мелькающие за окном вагона 
версты, удивлялась^ 

— Сколько земли в России! 
В России не только много 

земли, в России много боль
ших друзей болгарского наро-

ВСТРЕТИМ 
ЮБИЛЕЙ 

ДОСТОЙНО 
Тезисы Центрального 

Комитета К П С С «50 лет 
Великой Октябрьской со
циалистической револю
ции» были всесторонне 
обсуждены трудящимися 
нашего цеха. 

В о второй бригаде тер
мического отделения ком
мунистов сравнительно 
немного — всего четыре 
человека из двадцати трех 
рабочих. Это объясняет
ся, очевидно, тем, что, в 

I основном, в бригаде ра
ботает молодежь. Тем не 
менее, мы все вместе вни
мательно проработали Те
зисы Ц К К П С С . Сначала 
коммунисты обсудили 
этот важный партийный 
документ. Потом на смен
но-встречных собраниях 
подробно знакомили с 
ним рабочих термическо
го отделения нашей сме
ны. 

Сейчас прилагаем все 
усилия, чтобы успешно 
выполнить решения пар
тии. 

Большое внимание уде
ляется у нас воспитанию 
у рабочих коммунистиче
ского сознания. Прибли
жение коммуниста по его 
общественной деятельно
сти к партгрупоргу, а бес
партийного — к комму
нисту — вот основная 
цель нашей идеологиче
ской работы. 

Ну, и само"собой разу
меется, что мы повседнев
но стремимся четко вы
полнять производствен
ные задания. Одним сло
вом, юбилей Советской 
власти отпразднуем с 
честью. А. Д Е М И Д К И Н , 

оператор-резчик тер
мического отделения. 
Л П Ц - З . партгрупорг 
второй бригады. 

да. Свыше ста болгарских юно
шей проходили школу метал
лургии в Магнитогорске. Они 
учились строить жилые дома 
и добывать руду, они ходили 
по вечерам на лекции в горно
металлургический институт, от
дежурив смену у горячего гор
на. Н а ш и мастера, не считаясь 

— Здесь ж е находятся, — 
читаем в газете, — руководи, 
тель группы советских метал
лургов Александр Падуров , от
ветственный за пуск конверто
ра Измаиль Зельцев, Сергей 
Афанасьев и много других со
ветских специалистов. Нет, они 
не гости здесь, наши советские 

дет завершен полный метал
лургический -цикл на Креми-
ковском комбинате, производ
ство металла на душу населе
ния возрастет в Болгарин в 300 
раз! У ж е сейчас детище бол
гаро-советской д р у ж б ы выплав
ляет в год 850 тысяч тонн чу
гуна, 125 тысяч тонн электро-

Ц В Е Т Ы Д А Р Я Т Д Р У З Ь Я М 

со временем, передавали, бол
гарским друзьям свой опыт. А 
когда на Кремиковском метал
лургическом комбинате вырос
ла первая доменная печь, груп
па советских специалистов при
ехала в Болгарию, чтобы по
мочь младшему брату освоить 
новый агрегат. 

Передо мной репортаж бол
гарской журналистки 3 . К а -
раивановой, опубликованный в 
газете «Кремиковский метал , 

лург». В «Симфонии нашей ме
таллургии» рассказывается о 
пуске первого в Болгарии кон
вертора. 

друзья. Разве можно назвать 
гостями тех, кто был свидете
лем всех тревог, удач и огор
чений в период^ строительства 
конвертора, кто часами, дня
ми не выходил из цеха , цели
ком отдавая себя работе... 

Ныне Кремиковский метал , 
лургический — это две домен
ных печи, электросталеплавиль
ные печи, конвертор, коксохи
мический завод, стан «блю
минг-слябинг 1150». Примеча
тельно, что в капиталистиче
ской . Болгарии на душу насе
ления приходилось всего п о л . 
килограмма металла. Когда fiy-

стали, 725 тысяч тонн конвер
торной стали и прокатывает 
685 тысяч тонн металла. Три
надцать государств потребля
ют продукцию кремиковских 
металлургов, в том числе та
кие развитые страны, как Я п о 
ния, Италия, Англия. 

Нет, не только металл учи
лись плавить в Магнитке наши 
друзья. « В тесном деловом 
контакте, — писал однажды 
старший газовщик доменного 
цеха Магнитогорского метал
лургического комбината Г. Х а . 
зов в местной газете, — вы
плавилась д р у ж б а , д р у ж б а 

теплая, бескорыстная, та, что 
называется интернациональ. 
ной». Они всегда были вместе, 
болгары и русские: у горна и 
в кино, в забое рудника и в 
театре, у прокатного стана и 
у костра в живописном горном 
ущелье, вместе закладывали 
аллею Д р у ж б ы . ~" Ш " 

Семь лет шумит листвою ал
лея Д р у ж б ы . Десять лет пере, 
писываются металлурги М а г 
нитки и Кремиковцев. 

Месяца четыре тому назад 
члены Димитровского Комму
нистическою Молодежного С о . 
юза, работающие на блюмин
ге-слябинге «1150», прислали 
комсомольцам четвертого ли
стопрокатного цеха письмо. 
Рассказав о делах своей орга . 
низации, носящей имя погиб
шего в годы фашистской чуу.ы 
большого друга советского на. 
рода поэта Николы Вапцарова , 
болгарские комсомольцы попро
сили магнитогорцев написать о 
своей жизни. Так еще одна 
нить д р у ж б ы соединила Кре-
миковцы с Магнитогорском. 

Когда комсомольцы блюмин
га-слябинга узнали о том, что 
Н . Костадинов собирается про
вести свой отпуск в Советском 
Союзе, они попросили его пе
редать в четвертый листопро
катный цех письмо 4 и сувени
ры. 

И вот встреча в тесной к о м . 
натке контролеров. За окном 
гремит листами электрокран, в 
комнатке негде встать. Тепло 
улыбаясь, -Николай Костадинов 
передает братский привет ком
сомольцев и вручает групком-
соргу Вале Чернушкиной плит
ку, отлитую из первого чугуна 
Кремиковского комбината, аль
бом, вымпел и письмо. От име. 
ни комсомольцев отдела тех
нического контроля Валя Чер-
нушкина просит Костадинова 
передать болгарским друзьям 
самые наилучшие пожелания и 
дарит ему цветы. 

Когда мы пришли в редак. 
цию заводской многотиражки, 
техничка, добродушная Федора 
Карповна захлопотала: — На
до цветы в холодную воду по
ставить. Чтобы не завяли. 

В цветах эта славная жен. 
щина толк знала. 

В . И С К Р О В . 

Н а снимке: Н . Костадинов 
(слева) , секретарь комитета 
комсомола О Т К А . Баян и 
групкомсорг Валя Чернушки-
на. Фото Н . Нестеренко. 

КОММУНИСТЫ ПРОГОЛОСОВАЛИ „ЗА" 
До того, к а к на н а ш участок пришел электросварщик Виталий 

Власенко, нам был очень н у ж е н рабочий этой специальности. Ра
ботал у нас до него электросварщик по фамилии Дегтярев. К а к и м и -
то особыми нарушениями дисциплины не выделялся. Но очень у ж 
был пассивным. Главная забота для н е г о — только бы скорей смена 
кончилась. Выпустишь его из поля зрения, он усядется куда -ни 
будь да еще своими разговорами других от работы отвлекает. Зада
ния он почти никогда не выполнял. Да и на выполненные работы 
долго потом сыпались жалобы и от работников ОТК, и от техноло
гов, и от мастеров. Н и к а к и е беседы на Дегтярева не действовали. 

Власенко оказался другим. Любые работы он с первых же дней 
выполнял только с отличным качеством. И , немного погодя, его уже 
ставили в пример Дегтяреву. 

А рабочие участка , присмотревшись к нему, решили избрать его 
своим профсоюзным вожаком. И тут он смог показать себя. До не
го вся профсоюзная работа была запущена. Имелись в профгруппе 
несколько таких рабочих, которые не платили членские взносы по 
6 — 8 месяцев. Виталий поговорил по душам с каждым из них, и 
вскоре все задолженности были погашены. Некоторое время спустя 
о взносах у ж е и разговора не было. Хорошая работа профгруппы 
положительно стала сказываться на производственных успехах 
бригады. А каждое профсоюзное собрание стало, благодаря проф
групоргу, боевым, нацеливающим на новые успехи. 

Своим человеком стал Виталий и у цеховых комсомольцев. В 
цеховом комитете В Л К С М он возглавил сектор учебы. И это не слу
чайно. Виталий сам поступил в школу мастеров и своим товари
щам советовал повышать образование. Кое-кто послушался его со
ветов и т а к ж е поступил учиться. 

А сколько молодых рабочих по его совету приступило к учебе 
с тех пор, к а к он возглавил сектор учебы. 

Выбивщик Николай Певцов стал учиться в школе мастеров 
вместе с Виталием. После я много раз видел их в перерывы вместо 
за обсуждением накого-нибудь сложного вопроса. Послушаешь и по
радуешься за них: правильной дорогой идут ребята. 

Много бесед провел Виталий с вырубщиком Николаем Телятни-

ковым, прежде чем тот понял, к а к необходимо в наше время учить
ся. Несерьезно относился к этим беседам Николай. Но Власенко не 
отступал. Наконец, и этот человек пристрастился к учебе. И пове
дение сразу изменилось. Больше их у ж е не стали видеть вместе с 
обрубщиком Коробковым, большим любителем выпить. Просто не 
оставалось времени ни на что такое. 

Не стоит в стороне от общественной жизни Виталий и в школе 
мастеров. Там он помогает выпускать стенгазеты, ходит на дом к 
товарищам, почему-либо бросившим учебу, добивается, чтобы они 
вернулись в школу . 

Все это говорит о том, что день Виталия загружен до предела. 
Но все равно он даже слова не сказал против, когда ему предложи
ли обучиться газорезке. Понимал: так нужно для производства. И 
стал он осваивать новую специальность вместе с Дегтяревым. После 
обучения мы в случае необходимости ставили обоих на газорезку. 
Дегтярев и тут особым усердием не отличался, а работу Власенко 
стали одобрять даже самые опытные н а ш и газорезчики. 

Спустя некоторое время, у Власенко появилась еще одна за
бота: нужно было освоить плазменную резку металла. Дело это в 
нашем цехе новое. Но на Виталия можно положиться. Не подведет. 
Такой у ж это дотошный парень. 

С недавних пор электросварка на нашем участке полностью 
перешла в р у к и Власенко. Дегтярев уволился. 

Работа у Виталия стала напряженней . Увеличилась нагрузка . 
Но он по-прежнему успешно справляется. 

И если с Дегтяревым я без сожаления расстался, то Власенко я 
с большой охотой дал рекомендацию в партию. Т а к а я большая раз
ница между этими двумя рабочими. 

Не задумываясь, рекомендовал Виталия в партию и старый наш 
коммунист десятнин по транспорту. Иван Петрович Малявнин. Да и 
каждый, кто хорошо знает Виталия, сделал бы то же самое. 

Вскоре Виталий стал кандидатом в члены К П С С : все коммунисты 
проголосовали « з а » . Достоин он того, чтобы быть в рядах нашей 
партии. 

И. УГРЮМ0В, начальник участка мелкого литья 
фасонно-вадьце-сталелитейного цеха. 

КомсомолЬцЫ ОТК листопрокатного цеха № 4 
встречают гостя из Болгарии 
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З А В Т Р А ДЕНЬ С Т Р О И Т Е Л Я 

Экскаватор в окружении телег. Да, так было. Так на
чиналась Магнитка. Не хватало машин, не хватало да
же телег, редкостью был экскаватор. Только трудностей 
хватало на всех. 

Но велик был энтузиазм первопроходцев, велико бы
ло их стремление к созиданию. И металлургический ком
бинат — гигант отечественной индустрии — строился, 
город рос. 

Слава первым строителям Магнитки, слава тем, кто 
с помощью лопат и мускулов своих закладывал фунда
мент нашего сегодня! 

Вот оно, наше сегодня. На этом снимке новый жилой 
массив в правобережной части города- девятиэтажные 
красавцы скоро примут новоселов. 

Г ости Магнитки, частенько приезжающие из разных 
концов страны, всегда восхищаются улицами и площа
дями нашего города, размахом его строительства. 

Слава тем, кто сегодня строит будущее Магнитогор
ска! 

Стан «2500» холодной прокатки... Всему Союзу изве
стно, что на нем будет прокатываться стальной лист для 
автомобильного завода, строящегося в волокском городе 
Тольятти. 

А пока это — ударная стройка-пятилетки. Не умол
кает гул машин и механизмов, растет на глазах один из 
крупнейших прокатных станов страны. Строители его 
соревнуются со своими коллегами из города Тольятти. 

Слава тем, кто строит сегодня будущее нашей стра
ны! 

И Х Ж Д У Т НОВЫЕ ОБЪЕКТЫ 
В этом, юбилейном году стены Магнитогорско

го городского профессионально-технического учи
лища 15 покинуло около 200 молодых квали
фицированных рабочих — слесарей промышлен
ной вентиляции, токарей, слесарей по ремонту 
строительных машин и слесарей-авторемонтни
ков. 

Двадцать шестой раз коллектив мастеров про
изводственного обучения и преподавателей учи
лища проводил своих воспитанников в трудовую 
жизнь. 

Наши выпускники за время учебы в тече
ние 2 лет получили нужные знания и навыки, 
которые являются прочным фундаментом их 
практической работы .но полученным специально
стям. Как показали выпускные квалификацион
ные экзамены, большинство выпускников вышли 
из стен училища с серьезной практической и 
теоретической подготовкой. 

Это заслуга не только наставников молодого 
поколения — мастеров производственного обуче
ния и преподавателей нашего училища, но и ква
лифицированных рабочих, бригадиров, мастеров, 
начальников отделений и руководителей базовых 
производственных участков, где наши учащиеся 
проходят производственную практику. К таким 
участкам относятся управление промышленной 
вентиляции и цех вентиляции металлургического 
комбината, завод «Ремстроймаш», производствен
ное автоуправление треста «Магнитострой», за
вод горного оборудования и другие участки и це
хи промышленных предприятий и строек. 

Мастера и преподаватели училища, работники 
наших базовых предприятий весь свой богатый 
опыт, все свои знания употребили на го, чтобы 

подготовить настоящих специалистов своего дела. 
На выпускных экзаменах каждый пятый уча

щийся получил отличную, а каждый второй —• 
хорошую. оценки, каждый третий учащийся удо
стоен повышенного разряда. Дипломы с отличием 
получили слесарь промышленной вентиляции 
Владимир Мороз, токари Татьяна Крысенко, Та
мара Медверчук, Виктор Мальцев и другие. Боль
шинство из закончивших училище решили про
должать учебу в 9, 10 и 11-ом классах вечерних 
школ рабочей молодежи. 

Более половины учащихся уже в период обу
чения в училище повысили свой общеобразова
тельный уровень на один, а некоторые и на два 
класса, занимаясь в школах рабочей молодежи. 

Учащиеся Александра Симонова и Татьяна 
Крысенко пришли в училище с образованием 
9 классов. Пытливые, внимательные, добросо
вестные, они за два года учебы в училище за
кончили 11 классов в школе рабочей молодежи. 
В итоге Александра Симонова и Татьяна Крысен
ко получили по два диплома: о присвоении спе
циальности токаря третьего разряда и об оконча
нии средней школы. 

Есть уверенность, что выпускники юбилейного 
года оправдают высокое звание советского рабо
чего в коллективах цехов и управлений тех пред
приятий и строек, куда они направлены. 

Будем надеяться, что рабочие, принявшие на
ших выпускников в свои трудовые семьи, сдела
ют все для того, чтобы труд их был хорошим и 
радостным. 

В. ОСТАПЕНКО, зам. 
директора Магнитогорского профессиональ

но-технического училища N° 15. 

С диен рождения, Полина Григорьевна! 
Дружная трудовая семья у Полины Григорьев

ны Бахтияровой. Подруги уважают ее за мате
ринскую заботу. 

Полина Григорьевна родилась в тот год, когда 
на планете образовалось первое социалистическое 
государство. С первых дней Магннтостроя ровес
ница Октября беззаветно трудится в Магнитке. 
Сегодня ее комплексная бригада штукатуров-ма
ляров является школой передовых методов труда 
в «Отделстрое». 

С днем рождения Полину Григорьевну поздрав

ляют сотни подруг, воспитанных в ее Сршаде. 
Имениннице желают здоровья, счастья и новых 
успехов на стройке пятилетки. 

С отличными успехами встречает бригада 
П. Г. Бахтияровой День строителя. Выполняя 
сменные задания на 140 процентов, женщины 
закончили черновые отделочные работы в школе 
№ 3? в 125-ом микрорайоне. Будет хороший по
дарок ребятишкам к новому учебному году. 

Н. БЫКАДОРОВА, инженер 
отдела кадров управления «Отделстрой». 

Строится тепличное хозяйство 
Над цилиндрической водона

порной башней высится остро
конечный металлический шпиль. 
Чуть поодаль — правильными 
прямоугольниками расчертили 
васильковое августовское небо 
металлические фермы трех теп
лиц. Справа от них белеют ос
товы фундамента еще двух 
теплиц. Ни одна из них пока 
«не доведена" до ума». Впро
чем, здесь трудно найти что-
нибудь, куда могла бы пожа
ловать приемная комиссия. 
Главный коридор не РОТОН, те
плотрассы не готовы, более то
го, не опрессовапо ни одного 
метра труб, да и не все они 
уложены, Строители просят 
металлические трубы — асбо
цементные едва ли выдержат 
нагрузку — представители уп
равления капитального строи
тельства согласно кивают го
ловами и разводят руками: нет 
труб. А время идет. 

Предполагалось, что первая 
очередь тепличного хозяйства, 
раскинувшегося в окрестностях 
совхоза «Поля орошения», бу
дет готова в первых числах ок
тября. Первая очередь — это 
20 тысяч квадратных метров 
теплиц закрытого грунта на 
гидропонике. Первая очередь 
— это свыше четырехсот тонн 
ранних овощей в год. 

Будут ли овощи весной 1968 
года? Я не беру на себя сме
лость отрицать этот факт. Пусть 
лучше об этом скажут ответ
ственные товарищи, которые 

имеют прямое отношение к но
востройке. 

Помощник директора метал
лургического комбината по 
сельскому хозяйству П. П. Вол
ка ни н: 

— Дела идут неважно. 
В этом нетрудно убедиться, 

побывав на новостройке: из 53 
человек, числящихся по спис
ку, тепличное хозяйство строят 
40. 

Директор совхоза «Поля оро
шения» Б. К. Пушкаревский 
на вопрос о возможности сда
чи в эксплуатацию первой оче
реди теплиц в октябре в раз
думье качает седой головой: 

— Сомневаюсь. 
Сомневаются и сами строите

ли. Главный инженер треста 
«Магнитострой» Е. П . Межевич • 
после очередного графика оза
дачил начальника стройки 
Н. К. Руденко, спросив его о 
том, сможет ли он выполнить 
все, намеченное графиком на 
октябрь. После затяжного мол
чания Николай Калинозич не 
очень уверенно ответил: 

— Мы постараемся. 
Есть ли у строителей реаль

ная возможность сдать первую 
очередь в первых числах ок
тября? Думается, есть. После 
графика строители и представи 
тели комбината решили заклю
чить компромиссное соглаше
ние: снять людей со вспомога
тельных объектов и сосредото
чить все силы на теплицах и 

теллотрассях. Рещедо также 

разработать новый график и 
не отступать от него. 

Чем вызваны эти меры? 
Овощеводам необходимо высе
ять рассаду не позже октября, 
в противном случае они не 
па много опередят тех, кто 
выращивает овощи па откры
тых грунтах. 

И еще один фактор торопит 
строителей. Как сказал Петр 
Павлович Волканин, подобных 
теплиц пет на Урале. Освоение 
п первые дни эксплуатации не
обычных для Магнитогорска 
сооружений будут, естественно, 
сопряжены с трудностями. Что
бы избежать неприятностей, в 
Киев за опытом откомандиро
ваны специалисты с «Полей 
орошения». 

Нет уверенности в том, что 
проект тепличного хозяйства не 
лишен недостатков. Было бы 
неплохо послать в Киев пред
ставителя от треста «Магнито
строй», чтобы избежать непри
ятностей при пуске второй оче
реди хозяйства. Впрочем, глав
ный инженер треста Е. П . Ме
жевич охотно поддержал такое 
предложение. 

В заключительном слове на 
графике помощник директора 
комбината П . П. Волканин, об
ращаясь к строителям, попро
сил их дать к первым числам 
октября тепло, воду и свет. 

Переглянувшись и подумав, 
строители обещали исполнить 
просьбу эксплуатационников. 
Хотелось бы верить в это. 

41. ЩУРАЕ&. 
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СЕГОДНЯ—ВСЕСОЮЗНЫЙ ДЕНЬ ФИЗНУЛЬ ТУРНИ НА 

Н О В Ы Е С Т А Р Т Ы 
Накануне Всесоюзного дня физкультур

ника символом растущего и развивающего
ся спортивного движения в Магнитогорске 
на новом стадионе «Металлург» был старт 
легкоатлетических соревнований на пер
венство среди цехов комбината в зачет лет
ней спартакиады, посвященной юбилейно
му году Советской власти. 

Это означало, что в беге на различные 
дистанции, в прыжках в длину и высоту, 
в метании спортивных снарядов, в других 
видах легкой атлетики спортсмены комби
ната должны были еще раз испытать свое 
мастерство, * чтобы преодолеть вчерашний 
рубеж. 

У нас в городе немало опытных спорт
сменов, которые на протяжении ряда лет 
отстаивали честь не только родного города 
но и области. 

Их имена хорошо знакомы магнитогорцам. 
Легкоатлеты Николай Жаворонков, безвре
менно погибший Геннадий Васильев, в чью 
честь учрежден специальный приз, Иван 
Семиног, Чавычалов, Борис Акулов, Алек
сандр Персов. Сегодня их успехи развива
ют молодые металлурги Потапов, Лопатин, 
которому удалось в прошлом году побить 
державшийся 11 лет рекорд Чавычалова в 
беге на 1 0 0 метров, Юрий Булгаков — 
лучший прыгун города и области, личный 
рекорд ноторого в п р ы ж к а х в высоту ра
вен 1 9 5 сантиметрам, нандидат в мастера 
спорта СССР Леонид Завезион, установив
ший новый рекорд города в беге на 1 1 0 
метров с барьерами (ему же принадлежит 
рекорд города и области в десятиборье). 

Можно назвать еще многих легкоатлетов 
города, которые развивают спортивные тра
диции металлургов. 

В нынешнем легкоатлетическом туре 
примут участие спортсмены почти всех це
хов комбината, потому что каждый год 
полку тех, кто занимается каким-либо ви
дом спорта, прибывает. 

И, кто знает, может быть по окончании 
легкоатлетической спратакиады в числе 
рекордсменов появятся новые имена. 

Завтра на центральном стадионе «Ме
таллург» состоится большой спортивный 
праздник, посвященный Всесоюзному дню 
физкультурника. Начнется он в 16 часов: 
В программе — парад физкультурников, 
показательные выступления лучших спорт
сменов города. 

В. АГРОНОВ. 

ПА СНИМКАХ: Участник спартакиады известный спортсмен ком
бината Иван Семиног толкает ядро; один из первых стартов. 

Фото Н. Нестеренко. 

ПРИЗЕРЫ ДСО „ТРУДОВЫЕ РЕЗЕРВЫ" • 
В летней спартакиаде городского совета добровольного спортив

ного общества «Трудовые резервы», посвященной 50-летию Совет
ской власти, участвовало около двух тысяч лучших спортсменов — 
учащихся пятнадцати магнитогорских профессионально-технических 
училищ. 

Итоги этой спартакиады подведены по трем группам. Первые 
места в своих группах заняли представители ГПТУ М°№ 47, 15 
и 17. 

Вторые и третьи места в своих группах заняли коллективы 
ГПТУ 13, 41, 53, 72. Решением городского Совета призеры 
спартакиады награждены переходящими призами и дипломами пер
вой, второй и третьей степени. 

Представителям спортивных коллективов и руководителям фи
зического воспитания ГПТУ Л».М 15, 47, 17, 13, 41, 53 и 72 
объявлена благодарность и вручены Почетные грамоты ГС ДСО 
«Трудовые резервы», а руководителям физического воспитания 
ГПТУ Ш& 15, 47, 17, 13 и 53 Ф.. Сотскому, В. Субачеву, Е. Фи
липпову, И. Бородулину и Ф. Грекову вручены еще и денежные 
премии. 

В, ОСТАПЕННО. 

ПУТЕШЕСТВИЕ ПО РОДНОМУ КРАЮ 
Из восемнадцатидневного туристического похода по Уралу вер 

нулась группа старшеклассников городских школ. 
В Челябинске они побывали у памятника В. И. Ленину, постоя

ли у вечного огня, зажженного в знак памяти о воинах, погиб
ших в Великую Отечественную войну; осмотрели экспонаты кар
тинной галереи, выставки работ фотолюбителей, посетили дом, где 
находился штаб комитета РСДРП, руководившего в 1905 году за
бастовками рабочих. 

В Челябинске так .же, как и у нас в городе, много новостроек. 
И это привлекло внимание ребят. В особенности их заинтересовал 
строящийся Дворец спорта. 

Много впечатлений осталось у ребят от посещения Ильменского 
заповедника имени В. И. Ленина, они были в музее заповедника, 
видели кони. 

В Миассе им представилась возможность встретиться с семьями 
Терского, Симина, Свиридова и других погибших революционеров. В 
в это время в городе проходил слет комсомольцев 20-х. годов. Более 
60 представителей 15 городов Советского Союза присутствовали на 
слете. Они возложили венки на могилах Федора Горелова, карабаш-
ских рабочих, павших в 1918 году от рук белогвардейцев... 

Увиденное и услышанное во время поездки не забудется — 
воспоминания об этом занесены ребятами в тетради, которые ста
нут достоянием школьных уголков истории. 

Н. П У Т А Л О В , ученик 5 3 - й школы. 

Говорят, что понедельник — 
день тяжелый, а для футболистов 
«Металлурга» таким днем оказал
ся вторник. Со счетом 0 : 2 про
играли они команде «Каучук» из 
города Стерлитамака. Разочаро
ваны были болельщики, которые 
«привыкли» за последнее время к 
победам своей команды. 

Как же проходил этот матч? 

Вероятно, все любители футбо
ла заметили, что темп игры, пред
ложенный ребятами из Стерлита
мака в первой половине тайма, 
утомил наших игроков, в то вре
мя, как футболисты «Каучука» 
выглядели свежими, несмотря на 
то, что в беге развивали большую 
скорость, более резко выходили 
на мяч и резвее совершали финты. 

Стерлитамакцы лучше ориен
тировались на поле: мяч, подан
ный кем-либо из игроков, попадал 
прямо в ноги партнеру, чего не 
скажешь о наших футболистах, 
которые после перепасовки час
тенько теряли мяч-. 

Тактически рисунок действий 
на «поле боя» футболистов «Ка
учука» выглядел стройнее: они 
не оставляли тыл незащищен
ным, обеспечивали дружное напа
дение, организовывали стойкую и 
цепкую опеку наиболее активных 
наших игроков. 

щ 
ж 

Наши игроки изо всех сил ста
рались выиграть, они часто про
рывались к воротам соперников, 
множество раз болельщикам ка
залось, что вот-вот будет, наконец, 
желанный гол, но комбинации, 
разыгранные с таким Трудом, гас
ли на финише: то не оказывалось 
рядом нашего игрока, то излиш
няя торопливость спортсменов 
комбината мешала реализовать 
удобное положение, то оборона 
противника была слишком плот-

ВТОРНИК— 
ДЕНЬ 

ТЯЖЕЛЫЙ 
ной — не удавалось найти в ней 
брешь. Вероятно, это все след
ствие какой-то вялости что-ли, 
которая словно бы по. волшебству 
сковала игроков нашей команды. 

Рассмотрим, как были' забиты* 
два гола в ворота «Металлурга». 

Первый — автором его был 
капитан «Каучука» — возник в 
сутолоке, образовавшейся у на
ших ворот. Мяч будто бы тоже 
болел за «Металлурга» — он яв
но не хотел покушаться на его 
ворота: ударился о штангу, 
потом об землю у ног растерян

ного вратаря, и, наконец, рико
шетом от ноги игрока вспучил 
сетку. 

А второй гол был уж явно не
лепым. Малаев, приняв мяч дале
ко от своих ворот выронил его и... 

Надо сказать, уже не первый 
раз вратарь «Металлурга» так 
рискует. Конечно, риск присутст
вует в каждом серьезном деле, а 
в такой игре, как футбол, в осо
бенности. Но нужно, чтобы он 
был оправданным. ' 

В данном случае этого не про
изошло. 

Ну ладно: что с воза упало, то 
пропало. Сейчас важно выяснить 
имеет ли этот проигрыш далеко 
идущие последствия. 

Мы потеряли два очка и при
плюсовали к семи пропущенным 
в свои ворота мячам еще два. В 
результате — команда «Спарта
ка» из Йошкар-Олы, которая си
дела, что называется, на пятках 
у магнитогорского «Металлурга», 
получив в игре с салаватским «Хи
миком» преимущество, оттеснила 
нашу команду на третье место. 

Остается надеяться, что в даль
нейших играх такого не случит
ся. 

В. П Е Т Р Е Н К О . 

Левый берег, ул. Кирова, 97, 
(гостиница, 2-й этаж) . Теле
фоны 3-38-04, 3-47-04, 
3-31-33, 3-07-98. 

Один из моментов игры. 
Фото Н. Нестеренко. 
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